

Un OVNI cylindrique observé au sud-ouest de Malte



Le 23 juin 2024, à 21h35 heure locale, un résident de Marsaskala a été témoin d'un phénomène aérien des plus étranges, signalé au Centre National de Signalement des OVNI (NUFORC). L'observateur, seul témoin de cet événement, a décrit avoir vu un **objet métallique en forme de cylindre**, d'une taille comparable à celle d'un avion, se déplacer dans le ciel à une vitesse incroyable, bien supérieure à celle d'un avion.

Selon le témoignage, l'objet cylindrique, de couleur métallique, était orné de lumières et semblait entouré d'une aura ou d'un brouillard, émettant des faisceaux lumineux. Le témoin a d'abord observé l'objet depuis le balcon de sa chambre, orienté à l'est, avant de se précipiter vers un deuxième balcon, orienté au nord, pour continuer l'observation.

À un angle d'élévation de 90 degrés, l'objet paraissait extrêmement proche, semblable à un avion en vol bas. Un phénomène encore plus étrange a été décrit : un autre objet, ressemblant à une étoile, semblait suivre le cylindre. L'étoile se déplaçait avec une telle rapidité qu'elle créait une illusion d'air la fendant en deux, similaire à la façon dont le feu se divise sous un souffle puissant.

Le témoin a partagé ses observations détaillées avec le NUFORC, insistant sur le fait que ce qu'il avait vu ne pouvait être confondu avec une fusée, une planète, un phénomène naturel, un projet gouvernemental secret, une météorite ou une étoile filante. Lors de son témoignage, il a décrit comment l'objet cylindrique, poursuivi par l'étoile, semblait être entouré d'une sorte de bouclier transparent, comme pour se protéger.

En se dirigeant vers l'autre balcon pour une meilleure vue, le témoin a noté que l'étoile se déplaçait plus rapidement que le cylindre, se plaçant devant lui. Cette observation a révélé un "manteau d'air" autour du cylindre, accentuant l'impression d'un bouclier protecteur.

L'événement s'est terminé de manière aussi mystérieuse qu'il a commencé, avec l'objet cylindrique disparaissant dans les nuages. Le témoin a noté que le ciel semblait se déplacer légèrement vers le haut, avec des faisceaux lumineux émanant de l'objet, ressemblant à des caractères mouvants.

Sources

